

9°ESTRUCTURAS

Como empresa hemos intentado minimizar los costes.

De momento tenemos dos costes fijos. Por una parte el pago mensual de nuestra página web, en la que explicamos nuestro proyecto al resto del mundo y nuestros objetivos como empresa. Además, a través de ésta, las empresas pueden contactar con nosotras para organizar las citas de asesoramiento.

También tenemos que pagar el alquiler de nuestro local, en el que trabajamos desarrollando nuevas ideas para conseguir nuestro objetivo de cuidar el aire que respiramos.